

## CRONICA ECUMENICA CON ACLARACIONES

*Max Thurian*

• Todo el mundo sabe ya que el Hermano *Max Thurian* ha sido ordenado presbítero católico. La ordenación ha tenido lugar en los últimos meses en la diócesis de Nápoles (Italia). El texto que publicamos aquí recoge su «explicación pública» del paso dado por él. Aunque ya hace tiempo que nos era conocida, hemos querido respetar una decisión personal como ésta. Cuando le fue conferido el grado de «doctor honoris causa» por la Universidad Pontificia de Salamanca, nada se sabía al respecto en la Facultad Teológica salmantina, y nada se sabía en el Centro de Estudios Orientales y Ecuménicos «Juan XXIII». Se procedía entonces a honrar a un teólogo reformado significativo, que luego hemos sabido ha querido ser ordenado presbítero católico. La ordenación, según nos consta y en contra de lo que dijo en un primer momento, no fue secreta; estuvieron presentes no sólo el ordenante, Card. Ursi, y el obispo auxiliar de Nápoles, sino también una representación del clero, de los religiosos y de los fieles. Tuvo lugar en un santuario cercano a la ciudad de Nápoles, donde se venera a la Madre de Dios.

Diversos han sido los comentarios. El camino hacia la unidad de la Iglesia busca la convergencia de las iglesias en la fe. Esta es nuestra postura clara. Son las iglesias las que están empeñadas en el diálogo ecuménico teológico. Ello no obsta a que sepamos respetar las decisiones personales y meditar el sentido que a las mismas dan sus protagonistas, separándonos al tiempo de la apologética proselitista, que daña el diálogo ecuménico. Todo ello supuesto,